

Tingkatkan Pemahaman dan Kesadaran Hukum, Kodim 0706/Temanggung Gelar Penyuluhan Hukum

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2024 - 12:44



TEMANGGUNG - Dalam rangka meningkatkan pemahaman dan kesadaran hukum di lingkungan TNI-AD, Komando Distrik Militer 0706/Temanggung menggelar penyuluhan hukum yang diselenggarakan di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung, Senin (18/11/2024).

Kegiatan ini diikuti oleh segenap personel jajaran Kodim 0706/Temanggung, baik dari unsur Bintara Tamtama, PNS hingga Perwira, Kaminvetcad -IV-1/Temanggung serta Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 072

PD IV/Diponegoro Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung. Kegiatan ini menunjukkan komitmen, kepedulian Kodim 0706/Temanggung untuk meningkatkan pemahaman hukum.



Dalam penyuluhan hukum yang dihadiri ratusan Prajurit Kodim 0706/Temanggung dan Ibu ibu Persit tersebut menerima penyuluhan dari Tim penyuluhan dari Kumdam IV/Diponegoro dipimpin Kapten Chk Pius Sinaga S.H., dengan tema "Optimalisasi peran hukum bagi Prajurit PNS beserta keluarganya guna mendukung tugas pokok TNI AD".

Dalam sambutannya sekaligus membuka acara Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyatakan Kegiatan penyuluhan hukum di lingkungan TNI AD khususnya Kodim 0706/Temanggung sangat perlu dilakukan secara berlanjut, konsisten dan konsekuen agar prajurit, PNS memahami tentang hukum, baik yang tertulis dalam KUHP, KUHPM, UU Itep, dan hukum disiplin lainnya karena kesadaran hukum harus menjadi budaya dalam kehidupan Prajurit.

"Saya harapkan kedepan prajurit tidak ada lagi yang terlibat maupun melibatkan diri dengan masalah hukum yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga, merusak citra TNI pada umumnya dan satuan Kodim 0706/Temanggung pada khususnya", ungkap Dandim Temanggung.

Menurut orang nomor satu di Kodim Temanggung tersebut menyatakan bahwa penyuluhan hukum adalah elemen penting dalam mendukung pelaksanaan tugas-tugas TNI, khususnya bagi mereka yang bertugas di wilayah teritorial, selain menjaga kedaulatan negara. Setiap prajurit harus senantiasa menjunjung tinggi moral dan etika, baik dalam bertugas maupun dalam kehidupan sehari-hari.



"Penyuluhan hukum ini adalah bagian dari komitmen kita dalam membentuk sikap disiplin, integritas, serta membangun kehidupan keluarga yang harmonis dalam kehidupan pribadi dan profesional para anggota TNI," pungkas Letkol Inf Sriyono di hadapan peserta.

Setelah sambutan dari Letkol Inf Sriyono acara dilanjutkan penyuluhan hukum oleh Kapten Chk Pius Sinaga S.H., mengenai tentang Informasi Transaksi Elektronik, Tindak pidana Asusila, Tindak pidana Penganiayaan, Kekerasan dalam rumah tangga dan Lalulintas dan Angkutan Darat.